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VERBALE  16 

 

 

 L’anno duemiladiciotto(2018)  il giorno 8 del mese di febbraio si è riunita  la 
IV Commissione Consiliare, convocata dal presidente Fatelli Elisa  alle ore 12:00 in 
I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:00, con il seguente Ordine del Giorno: 

- Fondi per le grandi disabilità 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi 

Risultano presenti all’appello i Sig.ri consiglieri:  

SOSTITUTI 

1 FATELLI ELISA Presidente P  

2 VALIA CARMELA Vice Presidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente A LO SCHIAVO 

4 SERVELLI IVAN Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 ARCELLA RAFFAELE Componente A POLISTINA 

7 LA  GROTTA M.ROSARIA Componente P  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente P ENTRA 12:10 

9 GIOIA CLAUDIA Componente P ESCE  12:45 

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente A  

12 MASSARIA ANTONIA Componente P  

13 FIORILLO MARIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P ENTRA 12:10 ESCE 12:30 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P ENTRA 12:05 

16 LO BIANCO ALFREDO Componente P ESCE 12:40 

 

Presiede e apre la seduta il Presidente Fatelli Elisa dopo aver accertato la presenza 

del numero legale dei partecipanti per la validità della stessa. 



Il Presidente apre i lavori dando lettura del verbale della seduta precedente giorno 

7. 2.2018 che viene convalidato dai commissari presenti. 

Successivamente, il Presidente avvia la discussione sul punto all’o.d.g. : Fondi per le 

grandi disabilità. 

Polistina : “ considerato che sono arrivati i finanziamenti  per quanto riguarda la 

disabilità grave, vorrei che questa Amministrazione programmi a brevissimo 

un’assistenza mirata, elaborando un progetto ad hoc. Chiedo al Presidente di 

informarsi attraverso l’Assessore Scrugli se ci sono  progetti mirati per questi fondi  

e di sensibilizzare l’Assessore affinché  si faccia comunicare dall’ASP l’elenco delle 

persone che hanno gravi disabilità, in modo da poter partire subito con  un progetto. 

Il Presidente risponde che chiederà informazioni all’Assessore Scrugli e riferirà al 

più presto ed eventualmente verrà invitata l’Assessore. 

Massaria : “ vorrei avere chiarimenti sul progetto che il nostro Comune ha fatto con 

la Regione Calabria per avere dei lavoratori di mobilità in deroga e dove sono stati 

dislocati, in quali uffici, anche perché potrebbero essere  impiegati nei cimiteri. 

Chiedo di invitare l’Assessore Manduca “. 

Il Presidente dà disposizioni alla segretaria di invitare l’Assessore Manduca  per la 

seduta di giovedì 15 p.v. per dare chiarimenti sui seguenti punti : 

quanti sono i lavoratori della mobilità in deroga assegnati al nostro Comune; 

in quali uffici hanno lavorato e che mansioni hanno svolto. 

Alle ore 12:55 la seduta è chiusa, la commissione si aggiorna per come da calendario 

a martedì 13.02.2018. 

 

                          

 

          IL   PRESIDENTE                                                                            IL SEGRETARIO  

   f.to  Elisa Fatelli                                                f.to  Maria Figliuzzi 

          


